



215 alumnos participan en la XXXIV edición de los Cursos de Derecho de la Universidad

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, es el encargado de inaugurar mañana la XXXIV edición de los Cursos de Especialización en Derecho. En ellos, 215 alumnos procedentes de Iberoamérica profundizarán en diversos temas de Derecho Administrativo y Financiero, la tutela de los Derechos Constitucionales o crimen organizado, en un acto de apertura que contará con la conferencia inaugural del catedrático Manuel Carlos Palomeque.